

Hürth

GIS für Stadt und Stadtwerke

[13.01.2006] Für eine einheitliche und übergreifende GIS-Lösung haben sich Stadt und Stadtwerke Hürth entschieden. Zum Einsatz kommt GeoMedia-Technologie von Intergraph und die Fachschale GRIPSmedia.

Mit der Einführung eines einheitlichen Geografischen Informationssystems (GIS) und spezifischen Fachapplikationen wollen Stadt und Stadtwerke Hürth bauliche und betriebliche Aufgaben systematisieren. Dadurch sollen getrennt vorliegende Informationen genutzt und Arbeitsprozesse verbessert werden. Fünf Anbieter wurden nach der Ausschreibung in die engere Auswahl genommen. Den Zuschlag erhielten die Unternehmen Intergraph und Poppenhäger Grips, ein GIS-Anbieter, der kürzlich von Intergraph gekauft wurde. Die neue GIS-Lösung basiert auf der GeoMedia-Technologie von Intergraph und enthält die Fachschalen GRIPSmedia. Damit können Geodaten erfasst, verwaltet, gepflegt und analysiert sowie im Internet bereitgestellt werden. Die Produktlinie liefert Fachlösungen sowohl für Versorgung und Entsorgung als auch für kommunale Aufgaben.

(al)

Stichwörter: Geodaten-Management, Hürth, GIS, Geodaten, Geodaten-Management, Stadtwerke, Intergraph